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ATA DA 8ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS INS TITUCIONAIS – CT-AI. 1 
Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e oito, realizou-se a oitava reunião da Câmara 2 
Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do 3 
Paranapanema – CBH-PP, na sede da UNESP, onde estiveram presentes representantes 4 
dos segmentos: Sociedade Civil: ABRAGE PRES. PRUDENTE (Norberto Vianna), IBCAMB 5 
(Roberto Tadeu Miras Ferron), AEAP (Marcelo Gomes de Oliveira Neias), Municípios: 6 
PRESIDENTE EPITÁCIO (Antônio Domingos Dal Más), MARTINÓPOLIS (João Paulo 7 
Sereguete Melo), NARANDIBA (Paulo Rogério Kuhn), TEODORO SAMPAIO (Ronaldo Luiz 8 
do Nascimento), ALVARES MACHADO (Jovelino J. Junior), Estado: DAEE (Sandro Roberto 9 
Selmo), ITESP (Marco Túlio Vanalli), CATI (Odinir Liberati), APTA (Vander Bruno dos 10 
Santos) e demais convidados conforme registro próprio, o Coordenador o Sr. Paulo Rogério 11 
Kuhn inicia a reunião colocando que houve vacância do cargo de Presidente do Comitê pela 12 
renuncia ao cargo de prefeito do Sr. Gabriel Vassilios Piperas, prefeito da cidade de 13 
Narandiba. Acrescenta que conforme estabelece a lei 7663 e o Estatuto do CBH-PP, a 14 
diretoria deve seguir o principio tripartite, por esta razão e ainda com atual composição do 15 
CBH-PP que se encerra em 31 de março de 2009, ou seja, ficaria a diretoria sem cumprir o 16 
principio tripartite, estando apenas representada pelo segmento Estado e Sociedade Civil, 17 
ficando assim desfalcado o segmento Município. Daí propõe que seja feita uma nova 18 
eleição para preenchimento do cargo de Presidente do CBH_PP, pelo segmento município 19 
no dia 03 de junho de 2008 na cidade de Piquerobi. O Coordenador sugere ainda que seja 20 
feita uma palestra com profissionais do escritório de advocacia Pinheiro Pedro, tendo como 21 
tema Os Impactos Sócios Ambientais em Razão das Atividades Sucro-alccoleiras, conforme 22 
ocorreu na Unesp em 2007. O Sr Dal Más se prontificou em entrar em contato com os 23 
profissionais do referido escritório e providenciar a vinda do mesmo, solicitando que 24 
houvesse uma ajuda de estadia e passagem. O Coordenador expõe aos demais que terá 25 
que ceder ao cargo na Câmara Técnica de Assuntos Institucionais por motivo de trabalho, 26 
onde terá que assessorar vários municípios na região. Fica com o Cargo de Coordenador o 27 
Sr. Galileu Marinho das Chagas e como Vice-Coordenador fora eleito o Sr. Roberto Tadeu 28 
Mirras Ferrom. O Sr. Roberto Ferron tece comentários sobre a Conferencia Nacional do 29 
Meio Ambiente. O senhor Coordenador, agradeceu a presença e colaboração de todos e 30 
deu como encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Bryna Cortez, Secretária 31 
“ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. 32 
Presidente Prudente, 15 de maio de 2008. 33 
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